

Der neue Vorstand des VdK-Ortsverbandes Jestädt (von links): Rita Heckmann, Brunhilde Mengel, Anni Hix, Anita Moog, Heike Delfs-Fritz, Brigitte Rüppel, Jörg Petri, Kerstin Leikam und Harald Triller.

Weiter mit bewährtem Team

VdK-Ortsverband Jestädt: Bei der Jahreshauptversammlung neuen Vorstand gewählt

E lf Punkte standen auf der Tagesordnung bei der Jahreshauptversammlung des VdK-Ortsverbandes Jestädt, dem auch die Meinharder Ortsteile Motzenrode und Hitzelrode angeschlossen sind.

Wichtigster Punkt war die Neuwahl, die unter der Leitung des Ehrengastes, des Kreisvorsitzenden Heinz-Enno Piegay, zügig über die Bühne ging, weil sich das Führungsgremium im Vorfeld intensiv mit der Zukunft beschäftigt hatte.

Vorsitzende in den nächsten drei Jahren bleibt Brigitte Rüppel, der Heike Delfs-Fritz weiterhin als Stellvertreterin zur Seite steht. Schatzmeisterin Anita Moog wurde ebenso bestätigt wie Schriftführer und Pressewart Harald Triller sowie Jörg Petri als Juniorenvertreter. Für Martina Klug übernahm Brunhilde Mengel das Amt der Betreuerin, und gleich drei neue Beisitzerinnen komplettieren mit Rita Heckmann, Anni Hix und Kerstin Leikam künftig den Vorstand. Als Revisorinnen bestellte die Versammlung Ingrid Heeg und Astrid Schirlo.

Nach Begrüßung und Totenehrung gab die Vorsitzende Brigitte Rüppel ihren Jahresbericht ab, aus dem in erster Linie die zahlreichen geselligen Ereignisse hervorgingen. Sie erinnerte an das gut besuchte Sommerfest, die Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Dortmund, die Weihnachtsfeier unter Beteiligung des örtlichen Gesangvereins und an den großen Erfolg und Resonanz. "Erstmals hatten wir zum Faschingsfrühstück am Rosenmontag eingeladen und werden dieser großartigen Veranstaltung mit einer Wiederholung Rechnung tragen", so die Vorsitzende.

Über die finanzielle Situation setzte Schatzmeisterin Ani-

ta Moog die Versammlung in Kenntnis. Die Revisorinnen Anni Hix und Rita Heckmann bescheinigten Anita Moog eine tadellose Kassenführung. Auf ihren Antrag hin wurde der bisherige Vorstand einstimmig entlastet, sodass den Neuwahlen nichts mehr im Wege stand.

Grußwort

In seinem Grußwort ging Enno Piegay auf die Kreiskonferenz in Vierbach ein, wo 21 von 23 Ortsverbänden anwesend waren. Positiv stufte er die Belegerfassung in Hessen ein, auch die Fahrt zum Hessentag nach Korbach sei gut verlaufen. Er machte außerdem deutlich, dass alle Vorstandsmitglieder den Grundlehrgang am PC besuchen sollten. Und er ging auf die Präsenz des VdK-Kreisverbandes beim Open Flair ein, wo auch diesmal wieder Werbung in eigener Sache betrieben wird.

Brigitte Rüppel konnte noch einige Ehrungen vornehmen. Seit zehn Jahren gehören Cornelia Speck-Hohler, Reinhard Krause und Walter Riedel dem Ortsverband an.

Terminvorschau

Abschließend gab die alte und neue Vorsitzende Termine bekannt. Danach findet das Sommerfest am 28. Juli statt, am 30. November geht es via Bundesbahn zum nachtsmarkt nach Frankfurt, und die Weihnachtsfeier wurde wie gewohnt auf den dritten Advent gelegt, das ist der 16. Dezember. Wiederholt werden soll das Rosenmontagsfrühstück auch in 2019, womit dem Erfolg aus diesem Jahr Rechnung getragen wird. Nach einjähriger Pause wird auch wieder eine Sechs-Tage-Fahrt angeboten. Ziel soll die Insel Fehmarn in der Ostsee sein. (dt)



Ehrung: Heinz-Enno Piegay (rechts), überreicht mit Brigitte Rüppel die Urkunde stellvertretend für Cornelia Speck-Hohler an ihren Ehemann Lothar Hohler.